

## La brasserie Perle, partenaire pour les 50 ans de la FSEG !



La brasserie **Perle** c'est avant tout une belle histoire familiale... Créée en 1882 par Pierre Hoeffel, la brasserie PERLE voit le jour sous le ciel de Schiltigheim. En 1919, c'est l'ingénieur Charles Kleinknecht qui reprend la brasserie et la baptise Brasserie Ch.Kleinknecht. La bière PERLE s'identifie alors comme "La grande marque de Strasbourg" ! Malheureusement en 1971 la brasserie doit cesser son activité... Mais une belle tradition

familiale renaît toujours de ses cendres ou plutôt ici de son houblon, et c'est ainsi que **Christian Artzner**, Maître brasseur et arrière arrière petit fils de Pierre Hoeffel, fondateur de la brasserie, fit renaître en 2009 la bière strasbourgeoise PERLE ! Depuis 2015 la brasserie PERLE vous accueille à la Plaine des Bouchers (Strasbourg) afin de savourer des bières artisanales "made in Alsace".

Dans le cadre de la recherche de partenaires pour fêter les 50 ans de la Faculté, il nous semblait tout naturel de collaborer avec des artisans et entreprises en local ! Mais ça ne s'arrête pas là ! En effet, la Faculté des sciences économiques et de gestion et la famille Artzner c'est également tout une histoire que nous allons vous présenter en quelques lignes... **Philippe Artzner**, père de Christian Artzner, a été longtemps **professeur de mathématiques à la FSEG**, il est encore régulièrement dans les locaux de la Faculté pour assister à des conférences et workshop. L'épouse de Christian Artzner est également une **Alumni de la FSEG**, on ne vous en dit pas plus ici mais on vous laisse tout le loisir de la découvrir dans son interview dans la rubrique à votre droite :) !

L'expression "le monde est petit" semble prendre tout son sens pour ce partenariat qui nous tient particulièrement à coeur...



Anne ZANGER, co-gérante de la brasserie artisanale PERLE et Alumni FSEG

### Votre parcours en quelques mots...

Je suis maîtrisée en Chimie puis diplômée du DESS Management de projet industriel international de l'Université de Strasbourg. J'ai eu la chance de faire une année d'étude et plusieurs stages à l'international. Depuis 2009, je suis co-gérante de la brasserie artisanale Perle.

**Si vous étiez une innovation ?**  
Récupérer l'énergie contenue dans les orages.

**Si vous étiez une figure historique ?**  
Sissi, Impératrice d'Autriche.

**Si vous étiez un hashtag ?**  
#biereperle

**Si vous étiez un conseil à donner aux étudiants ?**  
Voyagez !

## Soirée "Helloquence" | 18 septembre 2019

Comme son nom le laisse sous-entendre, la soirée "Helloquence" est un concours d'éloquence organisée par l'Amicale LEA, en collaboration avec la direction du Département des Langues Etrangères Appliquées de l'Université de Strasbourg.



Ce concours s'est tenu le 18 septembre dernier dans l'amphi 3 de notre Faculté.

Lors de cette soirée, sept jeunes orateurs, dont deux en double licence LEA-Eco gestion et une en Licence Eco-gestion, se sont affrontés lors d'une joute oratoire bilingue.

L'objectif étant pour ces jeunes orateurs de présenter et de défendre leur ouvrage favori parmi les 3 ouvrages suivants : Jean TEULE, "Entrez dans la danse", Daniel PICCOULY, "Quatre-vingt-dix secondes" et Gabriel TALLENT, "My absolute darling".

Les membres du jury composés d'enseignants-chercheurs de l'Université de Strasbourg et de **Lucie LAUX**, avocate et formatrice à l'éloquence à l'Ecole régionale des Avocats du Grand-Est, ainsi qu'une centaine de membres du public, ont pu apprécier les prestations de ces étudiants, qui ont été coachés et préparés en amont par **Marie SEUX**, actrice et formatrice.

Tout au long de la soirée le public a également pu apprécier les prestations de deux jeunes musiciens, Karim EL HAFF et Mate DIDEBASHVILI, pour un voyage musical du Liban à la Géorgie.

Pour conclure ce petit article il ne nous reste plus qu'à féliciter **Flora ROSS**, étudiante en 3<sup>ème</sup> année de Langues Etrangères Appliquées, pour avoir remporté le 1<sup>er</sup> prix du jury !



## Les 'Afterwork' de l'AUMEG



Le 2 octobre dernier a eu lieu le 1<sup>er</sup> Afterwork des Masters, organisé par l'AUMEG (l'Association Unique des Etudiants en Masters de la FSEG) dans un bar strasbourgeois.

Le but de cet événement était de réunir les différents Masters dans un cadre convivial et informel afin de faciliter les rencontres et les échanges entre les étudiants des différentes promotions !

Une belle initiative de l'AUMEG qui sera renouvelée tous les mois. Prochain RDV le 6 novembre et pour ne rien louper des leurs actualités suivez-les sur [Facebook](#)

## Conférence Université de l'Assurance | 7 octobre 2019

Le 7 octobre dernier s'est tenu la **Conférence de l'Université de l'Assurance** organisée par l'association des étudiants du master AGR de notre faculté et la Fédération Française de l'Assurance dans l'amphi commun du PEGE.

Cet événement avait pour principal objectif de mieux faire connaître les besoins et les opportunités dans le domaine de l'assurance auprès des étudiants de master. **Jay ROWELL**, *Vice-président Délégué à la Recherche de l'Université de Strasbourg*, a ouvert la conférence.

Il a ainsi présenté à l'ensemble des étudiants et représentants d'entreprises présents les grandes missions de l'Université de Strasbourg tant dans le domaine de la recherche que pour l'insertion professionnelle de nos diplômés et futurs diplômés. Il a notamment évoqué la volonté continue de l'Université de travailler étroitement avec le monde socio-économique.

**Alexis MEYER**, *Directeur des Affaires Sociales de la Fédération Française de l'Assurance*, a ensuite présenté avec enthousiasme les différentes actions de la **FFA**.

La grande conférence qui a suivi a été donnée par Monsieur **Pierre REICHERT**, *Président du Directoire des Assurances du Crédit Mutuel*. Elle a permis d'en apprendre toujours un peu plus sur le secteur et les opportunités du domaine de l'assurance et de rassurer sur le fait que la mutualisation des risques et la solidarité restaient des fondamentaux pour les assureurs mutualistes.

La fin de cette matinée a été rythmée par les témoignages des ambassadeurs des métiers de la **FFA** et par celui de Florian Bricka, diplômé de la première promotion du master AGR et en poste dans le groupe COVEA. Ces interventions ont donné lieu à de nombreux échanges, par le biais de questions-réponses, entre les étudiants et les représentants d'entreprises.

Un grand bravo à toute l'équipe du **Master AGR et à ses étudiants !**